

25.11.2020 - 22:02 Uhr

(Retrait de notification: Une décision paradoxale aggrave la situation dans la branche de l'hôtellerie-restauration)

Zurich (ots) -

Le communiqué de presse "Une décision paradoxale aggrave la situation dans la branche de l'hôtellerie-restauration" diffusé ce soir ne sera pas publié. Un communiqué de presse adapté va suivre demain.

Contact:

Casimir Platzer, président de GastroSuisse
Téléphone 044 377 53 53, communication@gastrosuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007695/100860583> abgerufen werden.